

**VŒUX.** Les Cyprianencs se sont déplacés en nombre pour la cérémonie.

# L'année 2018 placée sous le signe de la proximité

**S**amedi 13 janvier, le maire Thierry Del Poso et l'ensemble du conseil municipal ont présenté leurs vœux à la population au gymnase de Grand Stade.

## ■ Une rétrospective de 2017

Un film a repris les grandes manifestations festives, sportives ou encore citoyennes. Cette année a été notamment marquée par la commémoration des 55 ans de l'exode des pieds-noirs ainsi que la première édition du salon des seniors. Les actions culturelles étaient également présentées avec des ateliers artistiques à destination des enfants, des expositions au Jardin des plantes et aux Collections. En ce qui concerne la voirie et les aménagements urbains, les habitants du village ont pu constater l'achèvement de l'embellissement de l'avenue du Roussillon. Des travaux ont également été entrepris sur le boulevard Desnoyer, les rues Char et Prévert, le quartier du golf et la rue Voltaire. La vidéo s'est achevée par de brèves interviews de nouveaux arrivants.

## ■ Faire mieux avec moins

Le maire a tout d'abord abordé le délicat sujet des baisses de dotations de l'État et la suppression des em-



▶ Le maire a présenté ses vœux et ses projets à la population venue nombreuse au gymnase.

plois aidés, qui concernaient 35 personnes dans la commune, et les contraintes occasionnées. Le maire s'est engagé à « faire mieux en 2018, même dans la difficulté. »

## ■ La proximité à l'honneur

« 2018 sera placée sous le signe de la proximité, a déclaré Thierry Del Poso. Il est primordial d'apprendre à mieux se connaître pour échanger et se respecter. » Le maire a salué le rôle des délégués de quartier qui assurent le lien entre les habitants et la municipalité. Le service de santé sera amélioré avec des permanences la nuit et les week-ends assurés par la Croix blanche, qui permettront des interventions plus rapides lors d'un appel au Samu.



L'identité catalane sera au cœur des animations culturelles de la commune avec notamment la Sant Jordi, le Goigs dels ous, la Saint-Jean, la Saint-Pierre et la festa major.

## ■ Partenariat avec l'USAP

Pour la saison 2017-2018, Saint-Cyprien a signé un partenariat avec l'USAP. « L'objectif est de faire connaître Saint-Cyprien au-delà du département et même au-delà des frontières nationales », explique le premier magistrat. À chaque match, une centaine de places sont proposées aux Cyprianencs qui peuvent s'inscrire en mairie.

## ■ Les projets pour 2018

« Je souhaite améliorer le

confort des seniors avec un déjeuner dansant en mars. L'avenir des jeunes est également au cœur des priorités. » Un grand challenge à long terme apparaît vital pour la commune, il s'agit de « réinventer le port. » « Dans la continuité de Jean Olibo, maire bâtisseur de Saint-Cyprien, osons ce courage, cette ambition et cette folie maîtrisée pour redonner un second souffle à notre ville. Avec comme objectif de faire de Saint-Cyprien le plus beau port des P.-O. et même du bassin Méditerranéen. » Pour conclure, l'ensemble de l'assistance a entonné une Marseillaise avant de partager un apéritif déjeunatoire animé par des démonstrations réalisées par les associations de danse de la commune.